

Der neue Rundbrief aus Kolumbien November 2007

Kolumbianische Flagge

Küste bei Santa Marta

Blumen in Bogotá

Liebe Familie,
Liebe Freunde u.
Liebe Gemeinde,

Judit 15J. ist jetzt 1 J. bei uns.



Jeison wurde

in Oktober 7 Jahre alt. Beide Zwillinge haben sehr gute Fortschritte gemacht. Sie können inzwischen einfache Texte lesen.

Andres Felipe ist fast 2 Jahre alt

Er spricht seine ersten Worte. Seine Mama

Camilo wurde im Okt. 7 J. alt.

Erst zur bestimmten Zeit trifft ein was du siehst, und es strebt auf das Ende hin, wenn es sich verzögert, warte darauf, denn kommen wird es, es wird nicht ausbleiben
Habakuk 2:3



Marina, Cristian, Steven u. Camila



Luz Marina liebt auf dem Foto re ist sein Onkel Jose 14J.





Jose ist ein sehr guter Schüler und macht uns allen sehr viel Freude.



Links ist Daniel 16 J. alt.

Sein Selbstvertrauen ist sehr gewachsen.

Rechts ist John Freddy. Er lebt seit Oktober bei seiner Mama.

Camila 13 J. alt liess sich Oktober taufen.



Cristian 13J. hat sich in der Schule sehr verbessert und hat weiterhin ein sehr fröhliches Wesen. Seine Schwester Paola lebt im Moment bei ihrer Mutter.

Wir möchten sie im Januar wieder aufnehmen.



Daniel, Camila und Klen. (li)

Klen liess sich im Oktober auch taufen.



Angie Bautista 12J. fühlt sich Zuhause bei uns. Ihr Selbstbewusstsein ist sehr gewachsen. Sie findet sich schön und intelligent.



Yuri Milena 11 Jahre ist auch erst ein Jahr bei uns und braucht noch viel Hilfe beim lernen in der in der Schule und beim Ordnen von ihren Sachen. Sie hat ein fröhliches Wesen.



Maria Fernanda 15J ist eine richtige Teenagerin geworden. Sie ist sehr begabt in Sprachen und im künstlerischen Bereich



Luis Carlos 15 J. liess sich auch im Oktober taufen. Hier auf dem Foto. Ein Einsatz bei armen Kindern



Wilkerson 15 Jahre alt, Klassenbester
Ist der Bruder von Miller Landi. Sein
Leben verändert zu sehen, freut uns sehr.



Miller Landi 16 J. ist sehr fleissig. Sie verdient
sich etwas Geld indem sie in einem Freizeit
Kinder betreut.



Marta Bautista 13J. ist schon 5 Jahre bei uns
und hat sich zu einer hübschen Teenagerin
entwickelt.



Persönliche Evangelisation mit Farben. Angelika
in einem Armenviertel.

Strategiespiel im Jungshaus. Hinten am
Fenster Alexander der inzwischen 23 J.
alt ist und mit seiner Frau eine kleine
Tochter von 3 Monaten hat.



Stiven 12 Jahre alt. Hat sich von
einem kleinen Jungen zu einem
Teenager entwickelt.





(Rechts) Angie Romero arbeitet auch fleissig um im Januar 2008 Mit ihrem Studium Lehramt zu beginnen. Sie wird in Kolumbien studieren. Da es mit dem Englisch doch nicht so klappte wie sie wollte. Seit 2 Monaten hat einen sehr netten Freund.



Jeison und Camilo 7J.

Paola (links) ist seit 2 Monaten wieder Bei uns. Sie hat sich bei Herrn Gibson nicht mehr wohlgeföhlt. Sie ist 20 Jahre alt und will im Jahr 2008 Grundschullehrerin Studieren. Im Moment arbeitet sie und spart für ihr Studium. Sie hat einen sehr netten Freund.



Sehr viel Regen in Kolumbien. Ende Oktober und Anfang November standen hier einige Stadtteile unter Wasser Es regnet so viel auf einmal, wie es schon seit Jahren geregnet hat. Manchmal hagelt es auch und es liegen 3-4 cm hoch Hagel körner auf der Strasse. Wenn wir soviel geseget werden, wie es im Moment regnet, werden wir sehr geseget.



Rosalba u. Silvia

Wegen einer Knieoperation muss Teresa für einige Monate mit der Arbeit aussetzen, deshalb hat **Sylvia** die Leitung vom Jungshaus übernommen. Sie kam von Herrn Gibson wieder zu uns. Links auf dem Foto ihre Mutter, die 3 Mal in der Woche, für die Jungs kocht.

Mitarbeiter Juan Carlos, Pastor, hilft in vielen Bereichen Arbeit mit. Seelsorge, Hausaufgaben, Ermässigungen beantragen. Seine Vision: Eine Gemeinde in einem Armenviertel mit uns zusammen eröffnen.





Angelika mit Liliana

Liliana arbeitet seit 10 Jahren in unserer Stiftung mit in den Bereichen: Buchführung, Erziehung und Hausaufgabenbetreuung.

Seit Neuestem arbeite tageweise in der Einrichtung und an anderen Tagen als Deutschlehrerin im Deutschinstitut in Bogotá und gebe auch Privatunterricht. Das macht mir Spass und bringt uns noch etwas Extrageld in unsere knappe Haushaltskasse. Unsere Waschmaschine war kaputt, die Wasserhähnen haben getropft so waren einigen Reparaturen fällig. **Immer noch träume ich davon mehr Kindern helfen zu können, eigene Häuser, 1 Schule und ein Auto zu haben.** Für jedes Kind ein Weihnachtsgeschenk und für mich persönlich einen Laptop auch zu Weihnachten.

Nach einer emotionellen Krise kann ich sagen, dass es mir wieder gut geht. Die Arbeit mit den Kindern macht wieder Freude und ich kann wieder vorwärts und aufwärts schauen. Angie Romero wohnt mit mir zusammen im Apartment. Am Dienstag 13.11. kam Franziska zu uns. Sie war in Paraguay, kommt aus der Kölner Gegend und machte dort traumatische Erfahrungen mit Missionaren. Sie ist Deutsche und wird uns bis März 2008 helfen.

- Für alle Gebete vielen Dank
- Für alle Post und Emails ein herzliches Dankeschön
- Für alle regelmässigen und einmaligen Spenden **Ein dickes Dankeschön.**

Gebetsanliegen:

- Meine Zähne November und Dezember muss sehr viel an ihnen gemacht werden. Karies, Wurzelbehandlung und eine Brücke. (Kostet ca. 250.-€)
- Das Visa von Tobias, er möchte am 25.12. mit Visa wieder zu uns kommen.
- Dass wir unsere Mitarbeiter besser bezahlen können.
- Für jedes Kind im Jahr 2008 wieder einen Schulplatz und für Angelica Maria und Paola Studienplätze an einer günstigen Universität.

Und euch allen ganz herzliche Grüsse und eine schöne Advents- und Weihnachtszeit.

Von Eurer *Angelika Walker*

Vorrausichtlich komme ich Mitte oder Ende Mai 2008 nach Deutschland bis Mitte September 2008